

## ZWEI SVP-CHARAKTERKÖPFE IM WAHLKAMPF

## Ein Gipfeltreffen der besonderen Art

Kürzlich haben sich zwei SVP-Charakterköpfe auf 1726 m.ü.M. in der Tällihütte am Fusse des Sustenpasses zu einem Austausch getroffen. Der Volketswiler Bruno Walliser und der Innertkircher Walter Brog sind Gemeindepräsidenten in Gemeinden, die unterschiedlicher nicht sein könnten. Die beiden Nationalratskandidaten tauschten sich über die Herausforderungen des Polit-Alltags aus.

Bruno Walliser ist seit 2002 Gemeindepräsident der Gemeinde Volketswil, welche mit über 18 500 Einwohnern die zehntgrösste Gemeinde im Kanton Zürich ist. Die grossen Probleme der Agglomerationsgemeinde sind typischerweise Fragen des Verkehrs oder der Ausbau der Infrastruktur. Die Berner Gemeinde Innertkirchen, der Walter Brog seit 2008 als Gemeindepräsident vorsteht, hat rund 1000 Einwohner, ist mit über 236 km<sup>2</sup> mehr als doppelt so gross wie der ganze Bezirk Uster und grenzt an vier Kantone.

Die Gemeinde kämpft mit verschiedenen Massnahmen gegen die Abwanderung, die einzige Person mit Asylstatus kennt man im Dorf mit Namen, und 62 Prozent der Gemeindefläche ist aufgrund Felsen, Gletscher und Seen als unproduktiver Boden erfasst. Im Gespräch der beiden Gemeindepräsidenten zeigt sich, wie viele Themen aufgrund der lokalen Interessen unterschiedlich beurteilt werden können. Wo beispielsweise eine Ansammlung

von Burka-Trägerinnen in Volketswil ein Anzeichen für Probleme im Migrationsbereich sein kann, ist dasselbe im Innertkircher Dorfbild ein Zeichen für einen florierenden Tourismus.

### Föderalismus beibehalten!

Eine grosse Gemeinsamkeit haben die beiden Gemeindepräsidenten aber. In ihrem Wirken steht das Wohl der Bevölkerung im Vordergrund. Die beiden

SVP-Politiker sind sich einig – der Föderalismus ist eine grosse Stärke der Schweiz. Der individuellen Beurteilung der Anliegen der verschiedenen Regionen muss Sorge getragen werden. Deshalb wollen die beiden am 18. Oktober 2015 in den Nationalrat, um gemeinsam für die Stärken unseres Landes einzustehen!

*Tomasch Mischol, SVP Hombrechtikon*



**Gemeindepräsidenten unter sich: Walter Brog und Bruno Walliser.**